



Concert Chorale 2012

publié le 21/06/2012

Un véritable succès



Mardi 5 juin 2012, 50 élèves du collège de Thénezay ont rejoint sur scène 200 de leurs camarades des collèges d'Airvault, de St-Varent, de Cerizay et d'Argenton.

Cette rencontre organisée par l'APEMEN (association des professeurs d'éducation musicale en nord-Deux-Sèvres) est l'aboutissement d'un projet travaillé cette année pendant l'heure hebdomadaire de chorale dans l'établissement : 12 ans au 21ème siècle.

Les élèves accompagnés par quatre musiciens professionnels, ont interprété un répertoire populaire reprenant des chansons des 10

dernières années : Zaz, Grégoire, M, Olivia Ruiz...

Le chef d'établissement, M Cassagny, ainsi que les collègues présents tiennent à féliciter les élèves pour la qualité et le sérieux de leur prestation.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle thématique !

David Claude, professeur d'éducation musicale.

Portfolio



Document joint

 [fiche_aid--](#) (Word de 392.5 ko)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.